

## 教員紹介

わたしたちが みなさんの4年間で 全力でサポートします



### 正司 真規 しょうじ まさのり

学科長 4年生担任 担当領域: 高次脳機能障害・嚥下障害  
趣味 お菓子作り・料理、釣り、ゴルフ

言語聴覚学科学科長の正司真規です。新型コロナウイルスにより、オンライン授業や学院内での様々な決め事(黙食や健康管理など)のため、学生の皆さんは不便な思いをされていることかと思えます。ただ、校内のWi-fi環境が整うなど良い面もあったのではないのでしょうか。講義でも、コロナ禍ではありますが学びの質が落ちないように工夫しながら授業に取り組んでいます。



言語聴覚学科を卒業する時には「言語聴覚学科に入ってよかったな」と思ってもらえるように、教員一同でサポートしていきます！気軽な会話から悩み相談まで、遠慮なく声をかけてください。今年度もよろしくお願いたします。



### かわきた じゅんいちろう 川北 淳一郎

教員 3年生担任 担当領域: 失語症・構音障害  
趣味 街歩き、廃線・廃道、F1、ギター



一緒に入学した1年生が、いつのまにか3年生になってびっくりしています。長く思える4年間ですが、過ぎてしまえばあっという間です。学生のみなさんは10代・20代の一番遊べる時期にいます。コロナ禍での不自由もあるでしょうが、今しかできないことをぜひ精一杯チャレンジしてほしいと思います。今年もよろしく！みなさん、応援しています。



### 平野 春樹 ひらの はるき

教員 2年生担任 担当領域: 聴覚障害  
趣味 旅行・ジョギング、サイクリング



教員2年目となりました平野です。今年は去年と同じように大変な毎日過ごしていますが、学校もようやく活気が戻ってきて、学生さんに元気をもらいながら仕事をしています。今度は、私も日々の授業で学生のみなさんに勇気を返せるように頑張っていきたいと思っています。



### いまむら まゆか 今村 真由香

教員 1年生担任 担当領域: 言語発達・小児分野  
趣味 コーヒー、コーラ、ドライブ、読書



1年生の担任になりました今村真由香です。山口県に来て半年、ようやく学生さんの顔と名前がわかるようになりました。学生さん一人ひとりにキラリと光る魅力があり、どんなSTになっていくのだろうと今からワクワクしています。今年度は1年生の担任として、元気な新入生7名と、共に成長していきたいと思っています。1年生から4年生まで、講義だけではなく、いろいろな形で関わりが持てたら嬉しいです。まだまだ不慣れなこともありますが、よろしくお願いたします。

## 黙食

黙食 はじめました。



お昼は静かに、前を向いて食べましょう。  
自分と、友達をまもるために。

黙食時間 12:15~12:40

## 勝道場

How to beat COVID-19 virus!!

- 新型コロナはならない。
- そして、うつさない。



Instagram  
はじめました

山口コ・メディカル学院 言語聴覚学科の公式Instagramがオープン!!  
言語聴覚学科の日常や気になる最新情報を随時upしていきます!!

アクセス =>

YAMACOME.ST

## おしらせ

※ 予定は諸事情により変更となる場合があります  
事前に当学院のホームページでご確認ください

6月12日(土)  
7月10日(土)  
8月 7日(土)  
8月24日(火)

OC オープンキャンパス  
OC オープンキャンパス  
OC オープンキャンパス  
OC オープンキャンパス

OC

お申し  
込みは



# こめすと

山口コ・メディカル学院 言語聴覚学科 広報誌

# 12

令和3年6月



かがやく

# 言語聴覚士

になろう!!

めざせ

# 100%

国試合格

ゆめに向かって、いまを歩け!!

# 令和3年スタート号



学校法人山口コア学園 山口コ・メディカル学院

言語聴覚学科

〒753-0054 山口県山口市富田原町2番24号

TEL 083-933-0550 FAX 083-920-4786



祝  
おめでとう!!!

令和3年の春、今年も山ロコ・メデイカル学院に新しい仲間を迎える季節がやってきました。  
今年には桜の開花が早く、当日は葉っぱがはじめていましたが、天候は気持ちの良い日に恵まれました。今年には2年振りに3科揃って講堂で入学式を行い、教員一同で新入生の入学を祝うことができました。

# 令和3年度 山ロコ・メデイカル学院 入学式

なかなか落ち着かない世の中ですが、こんな状況下だからこそ、言語聴覚士の果たす役割は大きいと思います。ここでしっかりと学んで、心も頭も大きく成長し、社会で活躍できる言語聴覚士に育って頂きたいと願います。



# 山ロコ・メデイカル学院 言語聴覚学科 第20期生 卒業証書授与式

令和3年3月13日(土)、山ロコ・メデイカル学院言語聴覚学科では卒業証書授与式が執り行われました。  
今年の卒業生は、山ロコ・メデイカル学院言語聴覚学科の記念すべき20年目の卒業生です。  
普段と違って華やかな着物やびしっと決まったスーツに身を包んだ11人の卒業生。激戦の国試を戦い抜いた彼らの顔つきは、晴れやかに、そして頼もしく見えました。  
一緒に4年間を過ごした学び舎を離れてそれぞれの道を歩みだしますが、悩んだり困ったりしたら、また遊びに来てくださいなさんの活躍、応援しています!!



# 4年生 がんばれ!!! 臨床実習Ⅱ

2021年5月17日(月) ~ 2021年7月8日(金):8週間 臨床&学内実習

4年生は例年、新学期早々5月半ばより、臨床実習2の時期を迎えます。県内外の病院施設のご協力のもと、実際の臨床現場での体験を通して、知識や技術を学んで実践力を身に付ける重要な機会です。  
まだ感染症が収まらない中での実習ですが、おかげさまで今年度はなんと開始することができました。もしもの事態のために学内実習の準備を進めています。一人前の臨床家になるための、大きな学びの機会です。まずは無事に実習を終えること、そして皆さんが大きく成長することを教員一同、願っています。



# 言語聴覚学科 プチ対面交流会



1年生が入学してようやく慣れてきた4月15日、言語聴覚学科の1年生から4年生まで全ての学生・教員が集まって、対面交流会を行いました。  
ほんの10分程度のささやかな会でしたが、これで言語聴覚学科の絆はさらに強くなったことでしょう!

